Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article910

# Plantes d'ici, plantes d'ailleurs...

- EMALA - Plantes d'ici, plantes d'ailleurs... -



Date de mise en ligne : jeudi 8 avril 2010

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Denx	iournées	<b>EMALA</b>	pour la	a biodi	versité
DCUA	IUUI IICCS		pour 16	ı vivui	V CI SILC

Mardi 9 mars, au matin, Jean Pierre le maître EMALA est venu dans notre classe.

Il nous a expliqué ce que voulait dire le mot « biodiversité »

bio = vie, vivant

diversité = plusieurs

biodiversité = il y a plein de sortes d'espèces vivantes dans le monde

### Les êtres vivants ont su s'adapter, se transformer pour vivre dans des milieux eux aussi variés.

Ensuite, le maître nous a montré deux films.

#### Dans le premier film,

qui se passait en Amérique du Nord, près de Chicago,

les habitants cultivaient du maïs et du soja.

Leurs champs étaient immenses et pourtant ils n'étaient pas très riches!

#### Dans le deuxième film,

qui se passait en Afrique,

au Burkina Faso,

les habitants élevaient des vaches.

Ils avaient peu de lait à vendre en général.

Ils étaient nomades.

# On a ainsi comparé deux modes de vie : la vie y était aussi dure,

## les besoins en eau importants.

Puis Jean Pierre nous a montré des cartes du monde d'où étaient originaires les fruits :
la tomate en Amérique
la banane en Indonésie
Le maïs en Amérique
La carotte en France
L'aubergine en Inde etc
Enfin Alice nous a lu une histoire d'un garçon qui vivait en Afrique , au Ghana, et dont les parents ramassaient les coques de cacao sur les cacaoyers.
L'après midi, nous avons eu la visite de Elisabeth Dadole,
elle est venue nous faire sentir et découvrir des huiles essentielles.
Elle plongeait des mouillettes dans des petits flacons.
Elle nous a appris à les reconnaître, à les classer.
En fin d'après midi, nous avons fait un loto des odeurs.
Il fallait reconnaitre les différentes odeurs et ne pas confondre la rose et l'ylang-ylang!
Nous remercions encore Elisabeth de sa venue dans notre classe.